



高松市立鶴尾小学校



Tsuruo elementary school



1年団の活動 2017年度

1年生を迎える会 春季遠足



5月2日(火)に、1年生を迎える会がありました。上級生のお兄さんやお姉さんと一緒に仲よくゲームを楽しみました。6年生からは、かわいいメダルのプレゼントをいただき、子どもたちは目を輝かせていました。

その後、栗林公園まで歩いて遠足に行きました。少し疲れたけれど、鯉にえさをあげたり、きれいなお花を見ながら散歩したり、みんなでお弁当を食べたりしたのがとても楽しく、素敵な思い出になりました。

精一杯がんばった初めての運動会



5月20日(土)に、運動会がありました。1年生は、ダンス・かけっこ・玉入れをしました。入学して初めての運動会、みんな本番目指して練習を頑張りました。にこにこパワーをみんなに届けようと、キラキラのポンポンを持って元気いっぱい踊りました。笑顔で楽しく踊り、大きな拍手をいただきました。玉入れは、かごの中に上手に入れるのが難しかったけれど、お家の人と一緒に入れたことがとてもうれしかったです。一人ひとりが笑顔で力いっぱい頑張った運動会でした。

☆わくわく水泳学習☆



6月2日(金)はプール開きでした。幼稚園や保育所の時よりも大きいプールに、みんな大はしゃぎでした。水中かけっこ、宝探し、輪くぐり、じゃんけん列車などをしてとても楽しかったです。はじめは水が怖くて顔をつけられなかった子も一生懸命練習して、だるまうきやふしうき、けのびができるようになりました。得意な子はバタ足の練習もがんばって、10メートル泳げるようになった子もいました。